

Chapitre provincial à Saint Hippolyte

Ce fut le dernier jour : 31 octobre 2021

Il y eut un samedi soir et une séance de nuit pour le conseil provincial et un peu pour les veilleurs, il y eut une nuit prolongée bien agréable,

il y eut un dimanche matin: ce fut seulement le 4e jour pour le chapitre, donc pas de repos sabbatique, et pourtant jour du Seigneur, avec messe chantée au centre de journée et dehors, un émerveillement de couleurs d'automne tout autour de Val-Vignes.

Tout le monde connaît sans doute l'ambiance d'un dernier jour de chapitre: petits groupes, textes proposés, discutés, à retoucher, séance plénière, re-discussion, rédaction finale avec majuscules-minuscules, virgules ou point-virgule, irruption de question imprévue... et le sablier se vide, les minutes manquent... Finalement, le vote!

De l'avis unanime, ce chapitre s'est vécu dans une ambiance paisible et fraternelle jusqu'au bout. Noël et Romuald, les jeunes «chefs», et Eddie en visio, y ont bien réellement contribué, et bien sûr aussi l'expertise de Guillaume comme modérateur, et votre prière fraternelle à tous !

En attendant les décisions et recommandations de ce chapitre, demandons à nos Bienheureux fondateurs de nous aider à recevoir ce levain dans la pâte de nos vies personnelles, de la vie de nos communautés et de la grande communauté provinciale! C'est pour être plus Heureux, de ce bonheur que nous offre Jésus... Rappelez-vous que le chœur de la chapelle de Saint-Hippolyte nous montre en permanence Marie montant au ciel, première de tous les saints!

Bonne fête !

